



フィンランドの学校で、ボランティアをしています。このお便りでは、私  
が発見したことや経験したことをお伝えしていきます。

フィンランドを<sup>ふく</sup>含むヨーロッパの<sup>くにぐに</sup>国々では、サマータイムとウインタータイムがあります。時間が1時間変わります。先日の<sup>あさ</sup>朝、「<sup>とき</sup>を<sup>もど</sup>す」<sup>さぎょう</sup>作業をしました。時計の針を1時間分<sup>じかんぶん</sup>動<sup>うご</sup>かす<sup>しず</sup>静かな<sup>さぎょう</sup>作業でしたが、<sup>はじ</sup>初めての<sup>けいけん</sup>経験でわくわくしました。



外はマイナスの<sup>きおん</sup>気温でも、家の中は<sup>いえ</sup>温<sup>なか</sup>かい<sup>あたた</sup>いです。ファミリーのお子さんは半袖でアイスキャンディーをたくさん<sup>た</sup>食<sup>た</sup>べているほどです。<sup>だんろ</sup>暖炉の力<sup>ちから</sup>もありますが、<sup>まど</sup>窓が<sup>にじゅうまど</sup>二重窓であるな<sup>い</sup>ど家の造りが日本と<sup>ちが</sup>違います。



セントラルヒーティングシステムのおかげで、いつも同じ室温です。



だんろが いちばんあたたかいです